

21. Februar 2007, von Michael Schöfer Vergleich

Sorry, ich neige wirklich nicht zu Verschwörungstheorien, aber wenn ich die Bilder vom Absturz der Boeing 757 (United-Airlines Flug 93) bei Shanksville mit denen vom Flugzeugabsturz am Bodensee vergleiche, bekomme ich Zweifel, ob tatsächlich in beiden Fällen Großraumflugzeuge abgestürzt sind. Auf den Bildern von Shanksville sind, im Gegensatz zum Unglück am Bodensee, praktisch keine Flugzeugtrümmer zu erkennen. Warum?

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel/ms0421.html